



12 Pièces

420 m²

Réf. V6552CA

11 850 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un terrain d'environ 2 827m², sublime propriété contemporaine pieds dans l'eau d'environ 420m² comprenant une villa principale et une maison d'invité, offrant une vue spectaculaire et disposant d'un accès privatif à la mer. La propriété bénéficie d'un emplacement rare, seulement à quelques minutes à pied de la plage, des restaurants et du port de la Figueirette. La villa principale dispose d'un vaste séjour lumineux traversant avec cuisine ouverte et double terrasse face à la mer offrant un cadre de vie paradisiaque, de 4 chambres en suite, dont une chambre de maître de plus de 50 m² ...

In the heart of land of around 2 827 sqm, sublime contemporary waterfront property of around 420 sqm including a main villa as well as a guest house, offering stunning sea view, swimming pool and private access to the sea. The villa benefits from a rare location, only a few minutes walk from the beach, restaurants and the port of La Figueirette. The main villa includes a large and bright living room with open plan kitchen giving the access to the double terrace ; 4 en-suite bedrooms, including a more than 50 sqm master bedroom facing the sea opening onto a large terrace. The guest house ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

